



ST. MATTHÄUS aktuell

26. August 2022 – Nr. 60

Die kfd lädt herzlich ein zu einem **FILMABEND** am **Freitag, 2. Sept.** um **19:30 Uhr** in die **St. Matthäus-Kirche**



Gezeigt wird der Film:

DIE UNBEUGSAMEN

Er erzählt die Geschichte der Frauen in der Bonner Republik, die sich ihre Beteiligung an den demokratischen Entscheidungsprozessen gegen erheblichen Widerstand der männlichen Abgeordneten wie echte Pionierinnen buchstäblich erkämpfen mussten.

Unerschrocken, ehrgeizig und mit unendlicher Geduld verfolgten sie ihren Weg, trotzten allen Vorurteilen und auch sexueller Diskriminierung.

Sich diesen Film anzusehen ist wahrhaftig „erhellend“. Das kfd-Team freut sich auf Ihre / Eure Teilnahme.

Liebe Leserinnen und Leser,

„Alles weitere in 14 Tagen!“ haben wir vor zwei Wochen geschrieben. Inzwischen hat der PGR getagt und die nächsten Monate in den Blick genommen.

Der erste Termin sollte Mitte September das Pfarrfest an St. Matthäus sein. Beim Blick in verschiedene Kalender zeigte sich dann eine Kollision von Angeboten:

Der Bürgerverein Hellerhof lädt am Sa, 17. 9. zu einem **Schmetterlingsfest** und am So, 18.9 zum **Frühschoppen** ein.

Ebenso am So, 18.9. findet aus Anlass des Weltkindertages ein großes **Kinderfest** in Düsseldorf mit einem Standort an der **Freizeitstätte in Garath** statt.

Wir haben deshalb beschlossen: **Das Pfarrfest 2022 fällt aus.**

Stattdessen werden wir Sie am **Samstag, 1. Oktober**, dem **Patrozinium der Hl. Theresia**, vor der Festmesse (18 Uhr) einladen zu **Zwiebelkuchen und Federweißem** im Innenhof von St. Theresia. Alles weitere in 14 Tagen!

Ein **besonderes Fest** planen wir für einen Tag **im Frühjahr**, wenn unser neues **Matthäus-Haus** fertig sein wird. Es soll ein großes Fest werden für alle großen und kleinen Gemeindemitglieder, für Nachbarn und alle Gäste, die dann mit uns auf unser neues Gemeindezentrum anstoßen wollen. Noch warten wir auf den endgültigen Termin für die Fertigstellung.



Herzliche Grüße Doris Lausch (PGR)



Mini-Aktionstag



Wir laden DICH ein...

In den letzten 2 1/2 Jahren ist so vieles weggefallen, besonders auch, was Dir wichtig ist. Wir wollen wieder starten!

- Wann: am 11. September
- Zeit: ab 12 Uhr (Wer Lust hat, kann gerne um 11 Uhr nach Matthäus zum Dienen kommen und wir gehen gemeinsam rüber)
- Wo: in der JFE
- wer: ALLE Messdiener*innen von Matthäus, Theresia und Norbert

Gemeinsam wollen wir

- hinhören, worauf Ihr Lust habt
- Zeit miteinander verbringen mit Spielen, Austausch, ein Team werden
- essen

Mit dabei ist der Actioncoach Marcus Weber, der Gründer von „Spitzenklasse“, der uns durch diesen Tag begleitet.

Wir freuen uns auf Euch:

Anna, Jasmin, Julian, Laura, Luisa, Lisa, Virginia und Franziska

Zwei Jahre nach dem Umzug vom alten Hildegardisheim in das neue **Caritas-Altenzentrum St. Hildegard** konnte das Haus endlich eingeweiht und gesegnet werden. Stadtdechant Frank Heitkamp feierte in Vertretung für Pastor Martin Ruster in St. Matthäus eine Messe mit Bewohnern, Mitarbeitern, Gästen und Gemeindemitgliedern. Dr. Frank Hensel, Direktor des Diözesan-Caritasverbandes für das Erzbistum Köln, Architekt Markus Schmale, Henric Peeters, Caritasverband Düsseldorf e.V. und Bürgermeisterin Klaudia Zepunkte fanden viele lobende Worte für das Haus und die Mitarbeiter*innen und sparten nicht mit guten Wünschen. Herzlichen Dank bekam auch Lothar Nagel, seit 18 Jahren Leiter des Hauses, der sich in den Ruhestand verabschiedet hat.



Im Anschluss hat Frank Heitkamp das Haus und seine Bewohner und Mitarbeiter gesegnet. Zum Ausklang konnten wir die Gastfreundschaft genießen und besonders auch persönlich Abschied von Lothar Nagel nehmen, mit dem wir immer sehr unkompliziert und freundschaftlich zusammengearbeitet haben.



ST. MATTHÄUS aktuell
wird herausgegeben von:

Kath. Pfarrgemeinde **St. Matthäus**
René-Schickele-Str 6
40595 Düsseldorf-Garath/Hellerhof

Tel. 0211 70 17 77

info@st-matthaeus-duesseldorf.de
www.st-matthaeus-duesseldorf.org



Nach der Absage des traditionellen Düsseldorfer KÖ Laufes hat ein Team um Max Thorwirth – mit Ben und Frank Thorwirth und Simon Sassin – beschlossen, dass die Straßenlauftradition in Düsseldorf nicht komplett untergehen soll. So veranstalten sie am 4. September erstmals die KÖ MEILE:



„DIE KÖ MEILE verbindet Elite- und Breitensport und soll in Analogie zur 5th Mile Avenue in New York allen Teilnehmern eine moderne, coole und professionelle Laufveranstaltung anbieten. Für eine gute Zeit sorgen bei der Premiere der KÖ MEILE der Red Bull DJ Truck, die Cheerzone der Bridgerunners, Konfettikanonen und im Nachzielbereich für alle Läufer die Run & Vibe Area für das After Run Bier im Stehen oder im Liegestuhl. Bekommt jemand Medaillen, läutet die Bestzeitenglocke oder macht Fotos vor der Social Media Wall. Für jeden ist etwas dabei. Mit der Meile (1609 Meter) und den 5 Kilometern bieten wir euch zwei Strecken, die auch ohne große Vorbereitung geschafft werden können. Vielleicht finden sich ein paar LäuferInnen aus unserer Gemeinde und ein Team St. Matthäus ist auf der Königsallee am Start.“

Alle weiteren Informationen gibt es unter: www.diekoemeile.de oder direkt bei Ben Thorwirth: bthorwirth@gmail.com.



Das **Pastoralbüro** ist erreichbar:
Mo + Di – Do + Fr 9:00 – 12:00
Mi 16:00 – 18:30

Wir feiern **Sonntagsgottesdienste**

Sa 18:00 in St. Norbert
So 9:30 in St. Theresia
So 11:00 in St. Matthäus

Weiterhin empfehlen wir Ihnen eine Maske zu tragen.
Herzlich willkommen!